

JUSTICIA

Fecha:

28/03/21

Sección:

poticia.

Página:

QLA PRENSA

Asegura GN narcótico en Coyoacán

ALBERTO JIMÉNEZ

Personal de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), en coordinación con elementos de la Guardia Nacional (GN), cumplimentó una orden de cateo en inmueble ubicado en la alcaldía Coyoacán, que derivó en el aseguramiento de posible narcótico, un arma de fuego y la detención de una mujer, por su probable participación en delitos contra la salud.

Fue en respuesta a distintas denuncias ciudadanas en las que se señalaba el sitio



El cateo se realizó en la colonia Centinela, en alcaldía Coyoacán /FOTO: CORTESÍA

como probable punto de venta de droga, y tras el trabajo de agentes de la Policía de Investigación (PDI), fue posible obtener de un juez de control el mandato judicial para el predio de la colonia El Centinela.

Durante esta acción coordinada, en la que participaron elementos del Grupo Especial de Reacción e Intervención (GERI), fueron aseguradas bolsas de plástico con vegetal verde, con características propias de la marihuana; una báscula gramera, un arma de fuego y 54 cartuchos útiles.

El inmueble fue asegurado, en tanto que la detenida y los objetos hallados fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público de la Fiscalía de Investigación Estratégica Central, donde se integra una carpeta de investigación por la probable comisión del delito contra la salud, a fin de determinar la situación legal de la mujer.

 Fecha:
 Z8/03/21

 Sección:
 La Raja
 Página:
 4

ElGráfico



CAE MUJER CON DROGA

Personal de la FGJ-CDMX cumplimentó una orden de cateo en un predio de la colonia El Centinela, en Coyoacán, donde aseguró posibles narcóticos, un arma de fuego, 54 cartuchos útiles y detuvo a una mujer. Fecha

28/03/21

Sección: Seguridad.

Página:

10

OVACIONES

En cateo, solo una mujer es detenida

POR URBANO BARRERA

Policías de Investigación capitalinos y elementos de la Guardia Nacional (GN) catearon un inmueble ubicado en la alcaldía Coyoacán y localizaron droga, un arma de fuego y detuvieron a una mujer. Ahora, la imputada deberá enfrentar cargos por delitos contra la salud.

Los cateos y el arresto se dieron con base en distintas denuncias ciudadanas en las que se señalaba el sitio como probable punto de venta de droga.

Así, tras el trabajo de agentes

de la Policía de Investigación (PDI), fue posible obtener de un juez de control el mandato judicial para el predio de la colonia El Centinela.

Durante esta acción coordinada, en la que participaron elementos del Grupo Especial de Reacción e Intervención (GERI), fueron aseguradas bolsas con marihuana; una báscula gramera, un arma de fuego y 54 cartuchos útiles.

El inmueble fue asegurado, en tanto que la detenida y los objetos hallados fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público de la Fiscalía de Investi-

gación Estratégica Central, donde se integra una carpeta de investigación por la probable comisión del delito contra la salud, a fin de determinar la situación legal de la mujer.

A la persona mencionada en este comunicado se le presume inocente y será tratada como tal en todas las etapas del procedimiento, mientras no se declare su responsabilidad mediante sentencia emitida por el Órgano jurisdiccional, en los términos señalados en el Código Nacional de Procedimientos Penales.